



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

La inflación de Estados Unidos vuelve a dar un disgusto a los mercados

Existía cierto nerviosismo por conocer el dato de inflación en Estados Unidos, ya que se temía que pudiera crecer más de lo previsto. La realidad ha demostrado que los temores eran justificados. Según ha informado el Departamento de Trabajo, **el IPC general se ha situado en el 6,2% en octubre, la mayor tasa de variación en más de tres décadas**. La inflación mensual se ha incrementado un 0,9% entre septiembre y octubre. Por su parte, la inflación subyacente se ha situado en el 4,6% interanual.

La fuerte **subida del coste de la energía está detrás de este incremento de los precios** ya que, además, ha comenzado a arrastrar con fuerza a otros componentes de la cesta del IPC. A esto hay que sumar los problemas en la cadena de suministros y la escasez de algunos inputs que están encareciendo los procesos de producción.

El dato de inflación de Estados Unidos ha sido una **sorpresa por lo abultado del mismo, no porque se esperara que no fuera a ser malo**, sobre todo después de que se conociera ayer el **Índice de Precios de la Producción (IPP)**. Este índice subió en el mes de octubre el 0,6% con relación a septiembre, mientras que en tasa interanual lo hizo el 8,6%, la misma a la que lo había hecho en septiembre y que es la más elevada desde principios de los años 80.

Un problema mundial

La inflación se está convirtiendo en el principal problema de la economía y s ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |